

## Giménez: "El buen momento lo puedo mantener en el Feyenoord"

*El Bebote' regresó a La Noria para despedirse de sus compañeros y de paso dar sus últimas palabras en la institución que lo vio nacer como futbolista*

Santiago Giménez regresó a La Noria para despedirse de sus compañeros y aprovechar para dar sus últimas palabras en Cruz Azul, en donde destacó que la oportunidad que tuvo para irse al fútbol

europeo no podía dejarla pasar y confía que el buen momento que vivió en La Máquina lo podrá plasmar también con el Feyenoord.

En conferencia de prensa, Giménez fue preciso que los buenos momentos que tuvo con Cruz Azul en las últimas semanas buscará que continúen en los Países Bajos y aseguró que tiene un muy buen nivel la competencia a la que pertenecerá a partir de este verano.

"El sueño de todo mexicano es ir a Europa. Uno no puede dejar pasar el tren que está pasando porque no sabes lo que va a pasar mañana, a mí me gusta vivir el día a día y el hoy. Vino un equipo europeo y me quiso tener, y es por eso que no puedo desaprovechar la oportunidad y lo hablaba con el ingeniero Víctor, para mí esto es un sueño y es una oportunidad, no veo por qué esperar un poco más si tienes la oportunidad ahora de

cumplirlo. Sé que he pasado por un gran momento futbolísticamente, pero sé que este momento lo puedo mantener en aquella Liga, que es una liga de muy buen nivel y espero poder dar lo mejor de mí", reconoció.

Con respecto a un posible regreso a Cruz Azul en unos años, el delantero sentenció que no lo descarta, pues ha sido aficionado de la institución desde que era niño y desde lejos lo defenderá también.

# SECCIÓN B

JUEVES 4 DE AGOSTO DE 2022



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### Sigue la mata dando

Continúa la historia del mal uso de una buena herramienta. El lento aprendizaje de los integrantes del VAR se hace más notorio en cada jornada del fútbol mexicano.

Con respecto a la expulsión de Caicedo, de los Tigres, en el juego del sábado pasado contra el Querétaro en Monterrey, el silbante y los "varistas" siguieron viendo el árbol y no el bosque completo.

El delantero sudamericano fue con todo por un balón, lo ganó y en el viaje normal del pie conectó involuntariamente a un elemento gallo. Como el VAR se basa en repeticiones en cámara súper lenta que distorsiona la realidad, sugirió al árbitro expulsar a Caicedo, que minutos antes había marcado su primer gol en la liga.

Una hora y media más tarde en Guadalajara, los miembros del video arbitraje no le hicieron notar al árbitro Escobedo una clara mano de Antonio Briseño dentro del área. Era un penalti claro que pudo haberle dado el triunfo al Pachuca.

Hubo más. El domingo en Ciudad Universitaria el VAR no le hizo saber al árbitro Montaña que el Palermo Ortiz cometió mano dentro del área. Era un penalti a favor del Monterrey. ¿Ni con varios monitores y toda la tecnología a su alcance detectaron la manota del zaguero universitario?

Por mucho que haga el flamante presidente de la Comisión de Arbitraje Armando Archundia, mientras los jueces de caseta no tengan ojos ni criterio, el VAR seguirá desperdiciándose lastimosamente en el balompié nuestro.

Discreto

Dani Alves jugó sus segundos noventa minutos con los Pumas del Universidad. Como era de esperarse, no ha jugado como lateral, seguramente para dosificar el esfuerzo tomando en cuenta su veteranía, sino como volante. El astro amazónico no pesó mayormente bajo el intenso calor y la contaminación galopante de la Ciudad de México en el duelo frente a los Rayados del Monterrey.

Ahora tendrá oportunidad de mostrarse en Barcelona contra sus ex compañeros y pronto estará enfrentando al América en el Pedregal, un duelo que se antoja muy interesante.

Aniversario

El domingo se cumplieron 106 años del natalicio del legendario Ignacio Trelles, pues nació en Guadalajara el 31 de julio de 1916.

Santón del fútbol mexicano, observador juicioso, la mente astuta, terror de los árbitros, enfriador de contiendas candentes, brujo de las malas artes y a la vez prohombre ético, disciplinado, íntegro y profesional.

Su figura inconfundible se volvió un clásico de la cultura popular: piernas cóncavas, como las de un charro que acaba de bajarse del caballo (quizá el peso de las ideas dentro de la sesera le arqueó las extremidades); la inseparable cachucha, la mirada pícaro, el bigote ralo y bien cortado, las cejas pobladas, la nariz chata rematada por dos grandes boquetes, un universo donde nada es verdad ni es mentira...

La amorosa minuciosidad de su hija María Eugenia la llevó a escribir el libro definitivo sobre Trelles. Un trabajo descomunal, esmerado, abundante en datos, avatares, crónicas, críticas y reseñas periodísticas sobre el director técnico por antonomasia. Juan Villoro señala: "Decir Trelles equivale a decir entrenador".

Pausa

Después de 49 años, salió del aire el programa taurino del Canal Once. Es una de las emisiones más antiguas de la televisión mundial y un espacio de incalculable valía en la señal abierta para hablar de toros. Tras la desaparición de El Club del Hogar y En Familia con Chabelo, no existe otro espacio televisivo con tanta longevidad en nuestro país.

Confío en que será solo una pausa para volver en septiembre. Durante 40 años lo condujo Julio Téllez; desde hace diez lo presentamos Rafael Cué y un servidor. Siempre se llamó Toros y Toreros; desde 2012 se le conoce como Toros, Sol y Sombra. Yo hubiera obviado la palabra toros, pues sobra decir que la temática es taurina, pero la directora de aquel momento impuso tal título.

## MEXICANOS POR EL MUNDO



## Ya habría acuerdo entre Jorge Sánchez y el Ajax

De acuerdo a la prensa holandesa, el lateral mexicano firmaría un contrato por los próximos cinco años con el club de Amsterdam

El defensor mexicano Jorge Sánchez estaría viviendo sus últimos días como jugador del América para incorporarse como nuevo refuerzo del Ajax de Holanda.

De acuerdo al diario holandés Telegraaf, el lateral de las Águilas y de la selección nacional mexicana ya tendría un acuerdo con el Ajax para unirse a sus filas por lo próximos cinco años.

Telegraaf apunta que si bien el acuerdo entre jugador y club ya está cerrado, aún falta que el trato se cierre entre las directivas de las Águilas y del club holandés, con sede en la ciudad de Amsterdam.

REENCUENTRO CON EDSON

En el Ajax milita el mexicano y ex compañero de Sánchez en el América, Edson Álvarez, quien se ha ido ganando su lugar dentro del club a fuerza de buenas actuaciones que, incluso, ya lo llevaron a ser campeón.

El Ajax también había mostrado interés hace unos años por otro jugador del América, Diego Lainez, quien, al final, decidió rechazar la oferta para, a cambio, enrolarse en el fútbol español, con el Betis, donde no tuvo éxito.

MUNDIALISTA EN QATAR

Actualmente, Jorge cuenta con 24

años y todo indica que tiene su lugar asegurado en la nómina que utilizará el argentino Gerardo Martino para afrontar el Mundial 2022. Sánchez tiene muchas posibilidades de ser uno de los laterales titulares en el equipo del Tata.

El todavía jugador del América también formó parte de la selección nacional que, comandada por Jaime Lozano, obtuvo la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Sánchez debutó en Liga MX el 18 de septiembre de 2016, en un duelo entre Santos Laguna y Pumas de la UNAM. Con la escuadra lagunera permaneció hasta el Clausura 2018, para después ser transferido al América.

## LIGA MX

# Peláez renunció a Chivas y Amaury no lo aceptó

El director deportivo del club confesó este miércoles que ya pensó en hacerse a un lado, en esta etapa de crisis que vive el Rebaño Sagrado

Ricardo Peláez renunció a Chivas, pero el duelo del equipo, Amaury Vergara, decidió que se quedara. El director deportivo del club confesó este miércoles que ya pensó en hacerse a un lado, en esta etapa de crisis que vive el Rebaño Sagrado. Cuando llegó, prometió que se hablaría de título, pero hasta ahora solamente tiene una Semifinal y una buena cantidad de

fracasos. "Si he pensado (en renunciar), de hecho ya lo hice en una ocasión, Amaury no me lo aceptó. Mi comunicación con Amaury es muy buena, él sabe que estoy en el día a día. En un momento de mucha presión ya renuncié, no me aceptó la renuncia y tampoco estaré renunciando cada 15 días. A nadie ni a nadie le gusta estar renunciando.

Él tomará la decisión en el momento que lo considere necesario, cuando sea el momento. Pero yo seré persistente hasta que esté aquí", dijo en una entrevista publicada por el mismo club.

"He sido un poquito más reservado, en mi paso por América, Cruz Azul, a veces me gustaba mucho aclarar. Con la madurez es más complicado, hay que

trabajar. Hay que decir lo que hacemos bien y mal. No estoy satisfecho con mi trabajo en Chivas, pero soy un directivo que pasó por lo cuatro equipos más importantes del país. No siempre te va bien, pero me considero un directivo capaz, honesto. Hoy la estoy pasando mal, no me está yendo bien, no estoy satisfecho con lo que he logrado en Chivas", añadió el directivo.



Un solo equipo, dos colores de casaca

Se reunió la familia

# Rinden tributo a don Concho Segura

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

El martes por la mañana, en la cancha del Poblado 6 de Enero se dieron cita los familiares de don Concho Segura y doña Francisca Camacho, se dividieron vestidos de casaca azul y roja formando equipos para jugar al fútbol.

Estupendo el ambiente, todos contentos porque el motivo de esa reunión valía la pena, por eso estaban ahí también familiares que radican en EEUU, y todos con un común denominador: buenos para jugar al fútbol, herencia directa del señor Concho Medina.

Mucho ha hecho don Concho por el fútbol, asimismo su apoyo ha sido irrestricto hacia sus hijos y nietos, por eso ese cariño que vimos ahí, que todos le demostraron hablaron de eso.

Larga es la trayectoria de este hombre, su talento lo ha aportado como jugador en varios equipos, pero también ha patrocinado otros, y como una cosa de mucha valer en su historia, fue presidente del club Ejido y, en esa época, ese equipo logró ser campeón de liga en la primera división.

Cuando lo conocimos, don Concho era el técnico del equipo "Sabritas", de la primera división, y lograron el campeonato de liga luego de superar con claridad al tremendo cuadro "telesecundaria",

conformado este en su mayoría, por jugadores ex profesionales.

Le hemos visto jugar en la categoría "diamante" en los últimos años, "alianza taxistas", "máster kart", "mololoa" y otros, en todos deja constancia de su calidad como persona y como jugador, eficaz defensa lateral.

En esa posición es muy duro de pasar, y vaya que de eso hablan jugadores veloces como José Luis Rodríguez "chigüil", Alejandro López, Andrés Barraza y tantos más que sintieron muy de cerca la marcación de Concho, nos estamos quedando cortos en la narración. Puede ser que al momento del retiro esté a la vista, después de todo son 69 años de jugar al fútbol los que

suma Concepción Segura, pero creemos que le queda mucha cuerda y mucho que dar dentro del terreno de juego.

En ese homenaje a Concho los equipos entraron por la línea central al círculo de media cancha, portando estandarte dos hermosas niñas, otra de sus hijas con un enmarcado que entregó a su señor padre, previo al partido hubo porras y gritos para este señorón.

Pero debemos dejar claro que don Concho siempre ha tenido la fuerza de su señora esposa, doña Francisca ha sido para él un manantial de vida, eso ha hecho posible esa clase de familia que tuvimos el honor de conocer. ¡ENHORABUENA!



Iniciaba el homenaje con la entrada a la cancha



Matrimonio feliz, unidos fuertemente, Francisca y Concepción



El enmarcado que fue entregado a don Concho, parte de una historia

## Se dice que: "Es volver a vivir"

Mario Anguiano / Asociado CRODENAY

Años 60s, el fútbol corriendo a plenitud por nuestro organismo, el haber ido a participar a unos juegos nacionales representando a Nayarit era de alto sentir, recuerdo que en el campo militar #1 nos dieron hospedaje, dormíamos en la barraca "las palomas".

5 camas quedaban vacías de la delegación cora, ahí fueron acomodados otros tantos integrantes de la selección de Quintana Roo, y ahí sintieron también el rigor cora-huichol-tepehuano-mexicanero, y es que de la cena en que nos daban don bolillos, uno se iba al seno.

A las 09:00 de la noche el clarín tocaba "silencio". Se ausentaba el bullicio y muchas de las luces se apagaban, era el momento de entrar en acción malandrina, los birotos volaban hacia las humanidades ajenas a nuestra delegación.

Se escuchaba la clásica onomatopeya de ¡bofo!, bueno, hasta el guardia que le tocaba estar ahí "de punto", persignado y exorcizado desde endenantes, sufría de las dianas y las risas apagadas bajo las mantas, los de Quintana solo decían: "estés", "estés", ¡jijiji.

La carrilla seguía, esa llamada hoy "buying" luego del almuerzo en los

baños del cuartel, bueno, ese día, segundo de nuestra estancia en campo militar, nos subieron a los camiones que partieron a buena velocidad hasta el lugar de la inauguración de esos juegos nacionales infantiles y juveniles.

Nos descargaron afuera del estadio de la UNAM, impresionante, la gente caminaba de aquí para allá y otras en viceversa, una cosa, no nos habían dado uniforme, de pronto llegó una camioneta y de ella alguien bajó algunos cartones, y, órale, playera roja con el logo Nay y short blanco, los porteros sudadera blanca y azul, me tocó esta, caminamos luego por un túnel, largo, iluminado artificialmente.

La fila de equipos de los diferentes estados era larga, se los iba tragando una escalera, por ahí subían, nos llegó el turno y de pronto salimos al empastado del estadio puma, las luz de febo nos pegó inclemente en la cara, el graderío al tope.

Bullicio enorme, aplastante, gritos y globos llenaban el espacio, eso era demasiado, al menos para quien esto mal escribe, me di la media vuelta pensando: "ya me quiero ir palacasa", cosa que impidieron mis

compañeros de cuadro, al rato todo era

como un sueño, no cualquiera porque este fue inolvidable.

Le ganamos en ese campeonato nacional a Quintana Roo y a Coahuila pero perdimos con San Luis 2-1 y hasta ahí llegamos, eran tiempos en que las lágrimas eran signo del dolor de la derrota, en fin.

El azar, y el cariño hacia mi familia en Guadalajara me hizo ir para con ellos y estuve ahí unos meses, mi tío Luis Moreno era entrenador de "fuerzas inferiores" así llamadas en esos tiempos, en el Club Guadalajara, se les decía "deles" y junto a Mario Arzona y Vega, se encargaban de la chamacada.

Ahí estuve unos meses jugando y conociendo a las estrellas de la primera división que entrenaban por las tardes en la que fue la cancha "Anastasio Macías "Tolán", todo ese inmueble ya desaparecido, estaba en "Colomos".

¡Cuantas cosas buenas la vida me regaló!, Los recuerdos ahí están, en muchas mentes permaneciendo inertes, esperando que nosotros mismos les resucitemos con una mirada luminosa de nostalgia, con una sonrisa evocadora, muchas gracias vida, infinitas mágico fútbol.



Hombre feliz, rodeado de su familia en donde el cariño fue el mejor homenaje a su persona.

Las palabras

## De un señor llamado Concepción

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

Todo era algarabía la mañana del anterior martes, 10 y media más o menos, estábamos fuera de la cancha de 6 de Enero, el ir y venir de los familiares de Concho Segura era constante, niños, jóvenes y adultos, todos contentos con una alegría sincera, bromas, abrazos, reparto de camisetas, frente a nosotros pasó don Concho, el homenajeado ese día, y le pedimos nos dijera algo.

MA: Te vemos contento Concho

CS: "Cómo no voy a estar contento Mario, ver reunida a toda mi familia festejando al futbolista, esto me trae la felicidad completa, vienen mis hijos de los Estados Unidos, viene mucha familia de allá a vivir este momento, y otros que han disfrutado también"

MA: Eso no quiere decir que Concho Segura se retira de jugar fútbol CS: "Mira, la intención era retirarme pero me cuesta mucho trabajo, esto es lo que mueve, aparte de mi familia deportivamente lo que me hace feliz" MA: Yo creo Concho, que si hablamos

del valor de las cosas, este momento no tiene precio, te recibieron con aplausos y porras cuando llegaste.

CS: "Esto es lo que motiva realmente para seguir viviendo, más a mis años, me da esa alegría ahorita, ayer estuve enfermo hoy estoy aliviado por la medicina del fútbol y conviviendo con mi familia"

MA: En lo particular, y por la amistad que nos has demostrado, también estamos felices al vivir esto.

CS: "Mario, muchas gracias, más feliz me siento yo teniéndote presente en este día tan motivante para mí, a Mario y a su esposa, y te voy a decir una cosa, siempre he considerado que la amistad tan grande y tan poderosa es más que la propia muerte, es más fuerte la amistad"

MA: Muy bien, hay mucha gente aquí

CS: Sí, está Sergio Segura, mi primogénito, su mujer, mi mujer que entrené para que fuera la portero y está más que lista, quería careta de catcher por si el balón le pegaba en la cara, muchísimas gracias Mario por estar aquí con nosotros"



Estos fuimos los integrantes de aquella selección Nayarit en los Juegos Nacionales Infantiles y Juveniles, lo que era hasta hace poco, la olimpiada hoy los conade.

LA GALAXY 2-0 CHIVAS

# Chivas no sabe ganar en ningún lado

En la Liga MX, el Guadalajara es un desastre. Pero en partidos internacionales tampoco encuentra el camino. Las Chivas de Ricardo Cadena viven momentos de presión extrema. Este miércoles, buscaban oxígeno, pero en lugar de eso, terminaron con el agua hasta el cuello, luego de perder por 2-0 frente al Galaxy de Los Ángeles, en el SoFi Stadium, dentro de la Leagues Cup Showcase.

El partido apenas arrancaba. Diez segundos habían pasado desde que se movió la pelota desde el centro y Antonio Briseño tocó mal hacia atrás. Javier "Chicharito" Hernández fue por ese balón. Amenazaba con abrir el marcador, pero el arquero Raúl "Tala" Rangel salió a toda velocidad, achicó perfecto y le tapó el disparo al atacante mexicano.

Guadalajara respondió al minuto 7. Un pase profundo dejó mano a mano al "Tepa" José de Jesús González, pero el arquero Jonathan Klinsmann achicó para tapar. La bola le quedó a Santiago Ormeño, quien disparo flojo y con dirección al arco, pero la defensa estaba ahí para cortar la pelota. Más tarde, el propio Santiago Ormeño ganó por arriba un centro de Isaac Brizuela. Conectó de cabeza, pero desviado, al '14.

Chivas era el que más insistía. Taconazo de Isaac Brizuela para el "Chapo" Jesús Sánchez, que llegó a línea de fondo, metió el centro raso y ningún rojiblanco alcanzó a empujar, al '20. Enseguida, Eduardo Torres metió un pase profundo para Isaac Brizuela, que controló, se dio vuelta y tocó atrás para la llegada de Santiago Ormeño. No se sintió cómodo



dirección al arco. Las redes se movieron al '27, con el 1-0 de Los Ángeles.

Galaxy tuvo más oportunidades en el primer tiempo, pero no aprovechó. Fue hasta el complemento cuando encontró la forma de sentenciar. Jonathan Pérez tomó la redonda fuera del área, por el centro. Nadie le salió al paso. Soltó un zurdazo raso, colocado. Voló el guardameta rojiblanco Raúl Rangel, pero no pudo llegar. La pelota entró pegada al poste, para el 2-0, al '61, del conjunto angelino, que así tenía mayor tranquilidad.

Guadalajara no encontró conjunción en el campo tras una importante cantidad de cambios. Era más peligroso el equipo estadounidense. Preston Judd se quitó a Hiram Mier, entró en medio de dos defensores, soltó el derechazo en busca del ángulo más lejano y para fortuna de los rojiblanco, pasó a centímetros del poste, al '64.

No tuvo reacción el Rebaño Sagrado. El técnico Ricardo Cadena vive momentos de gran presión. En el Apertura 2022 suma seis partidos consecutivos sin ganar y este viernes visitará al Mazatlán. Mientras que, en partidos internacionales, perdió recientemente con la Juventus de Turín y la noche de este miércoles con el Galaxy de Los Angeles.

con la derecha y remató de zurda, desviado.

Chivas daba buenas sensaciones sobre el terreno de juego. Parecía que era cuestión de tiempo para que abriera el marcador. Eduardo Torres lanzó otro estupendo servicio que dejó pleno a Miguel Ponce, quien remató de aire, pero desvió Jonathan Klinsmann. La bola quedó suelta el "Pochó" volvió a disparar, pero el portero le tapó con una gran reacción, al '24.

Cuando mejor se veía el Guadalajara, el Galaxy aprovechó una pelota parada para abrir el marcador. Efraín Álvarez cobró el tiro de esquina desde el costado derecho. El centro fue corto a primer poste y a baja altura. Dejan Joveljic se adelantó a la marca y metió la pierna izquierda para rematar con



Les tocó dar el cerrojazo al ciclo de más de 40 años.

# ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

CRODENAY VOLVERÁ AL AIRE... y es que después de varias décadas (más de cuatro) de permanecer en Radio Aztlán (XETNC AM —Amplitud Modulada— y XEGNAY AM) de las 08:00 a las 09:00 AM de lunes a sábado, el pasado 6 de enero se cumplió el ciclo y las entonces, nuevas autoridades oficiales del Sistema de Radio y Televisión de Nayarit decidieron dar por terminado el espacio que primero llevó el nombre de "Solo Palabras" en la década de los 80's, luego en 1986 se concatenó junto con "Nayarit al Día" hasta 1999 y enseguida se convirtió en espacio solamente de información deportiva y hasta el año 2005 se denominó "En la Ruta del Deporte". En el siguiente sexenio, en el de Ney, se acortó a media hora con la condición de que se llamara "Rumbo al Salón de la Fama" y fue hasta el 2011 en que con ese mismo nombre: "Rumbo al Salón de la Fama" retomó la duración de sesenta minutos en el gobierno del malogrado gobernante, Roberto Sandoval Castañeda y a partir del 2017 hasta el 6 DE ENERO DE 2022 el espacio radiofónico sufrió otro cambio de nombre y se le denominó "Deportivo 550".

He de afirmar, que desde 1981 hasta el 6 de enero del 2022, (excepto Roberto Zazueta, J. de Jesús Ceja, Julio Casillas y Jaime Herena, por ser empleados de Gobierno del Estado) ninguno de los asociados a CRODENAY cobramos un solo centavo partido por la mitad, ni siquiera para adquirir un par de baterías para las grabadoras de nuestra propiedad, adquiridas con nuestro dinero producto de trabajos externos y que se utilizaron para capturar muchísimas entrevistas que le dieron cuerpo al noticiario deportivo, al alimón de la asistencia de los personajes del deporte del momento y a los gobernadores que hicieron posible que la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit cumplieran la función social de difundir el deporte, reitero, sin ganar un solo cinco, de mi parte, al entonces coronel Rogelio Flores Curiel, don Emilio M. González Parra, Celso Humberto Delgado Ramírez, Rigoberto Ochoa Zaragoza, Antonio Echevarría Domínguez, Ney Manuel González Sánchez, Roberto Sandoval Castañeda y Antonio Echevarría García, a todos ellos, sin consultar a los directivos actuales de CRODENAY, lo hago a título personal, MUCHÍSIMAS GRACIAS POR PERMITIRNOS HACER LO QUE NOS GUSTA: DIFUNDIR EL DEPORTE, SIEMPRE NOS SENTIMOS MUY HONRADOS POR DISTINGUIRNOS como promotores en la Radiodifusora Oficial

CRODENAY VOLVERÁ AL AIRE... si, y es que al cerrarse ese ciclo, próximamente se abrirá otro y es que el pasado lunes en la conferencia de prensa que ofreció el Grupo Empresarial "Álica" encabezados por

el presidente del Concejo, el CP Antonio Echevarría Domínguez, a petición de uno de los inquietos socios, don Toño determinó y le sugirió al señor Antonio Tello, director de TV8 y del sistema de Radiodifusoras que tiene el Grupo Empresarial "Álica" que atendiera tal pedido y ahí Tello expresó que CRODENAY "ahora se escuchará más", así que, a nuestros lectores, que aparte fueron nuestros radiocaptadores por más de 40 años, más pronto que tarde, volverán a escuchar las voces de siempre, cuando menos 12 participantes en el espacio radiofónico y será en la FRECUENCIA MODULADA, estén pendientes.

CRODENAY VOLVERÁ AL AIRE... VIRTUAL y es que a partir de la semana entrante, los miércoles, en la Fan Page en las comunicaciones alternativas, en el internet y Facebook (esperamos que Néstor Andrés Ruiz Buenrostro se desocupe y ajuste el tilichero electrónico para estar también en el You Tube, siempre y cuando los viejos equipos en cuanto a los procesadores, memoria en ram, disco duro, etc., den batalla todavía). Ahí tendremos entre todos información en el espacio de "LOS GENERALES" con duración de 35 a 40 minutos y dependiendo como vaya teniendo aceptación en las redes sociales, se aumentaría a dos veces por semana. Así que los datos están echados, la suerte tirada y en el renglón impreso, esperamos que se den algunas sorpresas que tienen como UNICO OBJETIVO, la difusión deportiva, especialmente de las clases populares, de la gente de pueblo, de los barrios, así como difunde Carlos "Capello" Molina en su página y, hay que decirlo FUERTE, porque en los últimos juegos de fútbol desde la popular y combativa colonia Tierra y Libertad, en la Colonia 6 de Enero y en la AFEN, se logró que más de 10 mil personas estuvieran conectadas, al pendiente en sus teléfonos celulares, computadoras y pantallas; todo lo anterior, con números reales, porque sucede que a nuestros funcionarios oficiales les gusta que les vendan ilusiones, humo y aire embotellado, porque aquellos que están en funciones de difusión, les dicen que tienen 200 mil seguidores y ven al Tlatoasni en el Polo Norte y en la Patagonia, ¡ah!, también en Rusia, China y África; acá en la fan page de Molina "El Deportivo Tierra y Libertad", todos son reales, bueno hasta el que vende pizzas de la Colonia veía a los chamaquitos jugar y les mandaba pizzas, ganaran a perdieran, para estimularlos a seguir por la senda deportiva... por hoy es todo, mañana, si Dios nos da licencia, escribiré sobre el escamoteo y las zancadillas que tiros y troyanos le están metiendo a Toño Huizar para quitarle equipos y clubes para la temporada que viene y de paso obligarlo a que tire la toalla...Aburrrr.

Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de **Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

